

Zahira, 12 ans

Zahira est une petite fille de 12 ans. Elle habite, avec sa famille dans un petit village, perdu dans la chaîne de montagnes de l'Atlas.

L'hiver, les températures peuvent être très froides, avec beaucoup de neige.

L'école est à 22 kilomètres. C'est tellement long qu'elle ne peut y aller qu'une fois par semaine, à pied, avec ses 2 amies Zineb et Noura.



Au Maroc, beaucoup de personnes sont analphabètes = elles ne savent pas lire.



Zahira habite au Maroc. Dans ce pays, l'école est obligatoire mais beaucoup d'enfants n'y vont pas. Des fois, c'est parce que l'enfant doit travailler pour faire vivre la famille. Des fois, c'est parce que c'est trop loin. Parfois, c'est parce que les parents ne savent pas à quoi sert l'école.

Au Maroc, les cours sont à moitié en Arabe et à moitié en Français.